



Entretien de Sa Sainteté le Patriarche Cyrille avec une délégation du Patriarcat de Constantinople

Le 24 mai 2015, fête des saints Cyrille et Méthode, apôtres des Slaves et fête onomastique de Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, Journée de l'écriture et de la culture slave, le Primat de l'Église orthodoxe russe s'est entretenu avec une délégation du Patriarcat de Constantinople venue participer aux cérémonies.

La délégation était conduite par le métropolite Méthode de Boston et l'archimandrite Nathanaël (Simeonidis).

La rencontre, qui avait lieu dans les appartements patriarcaux de l'église du Christ Sauveur, rassemblait également le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, l'archiprêtre Nicolas Balachov, vice-président du DREE et l'archiprêtre Igor Iakimtchouk, secrétaire du DREE aux relations interorthodoxes.

Sa Sainteté a chaleureusement accueilli les hôtes étrangers. Depuis la visite irénique du Primat de l'Église russe au Patriarcat de Constantinople en 2009, une délégation du Patriarcat de Moscou participe traditionnellement aux cérémonies de la fête onomastique de Sa Sainteté le Patriarche Bartholomée, tandis que le Patriarche Cyrille reçoit volontiers les ambassadeurs du Patriarche de Constantinople le jour de sa fête.

« Nous sommes heureux qu'une délégation de Sa Sainteté le Patriarche œcuménique partage aujourd'hui notre joie ici à Moscou, a dit le Patriarche Cyrille. Je suis content d'avoir pu célébrer avec vous la Divine liturgie et communier au même Calice ».

Le métropolite Méthode a transmis à Sa Sainteté les chaleureuses congratulations du Patriarche Bartholomée de Constantinople.

L'entretien a ensuite porté sur l'actualité panorthodoxe.